

COMO RUEDA EL BALON

Ha finalizado la Primera Vuelta y, aun cuando hay muchos que consideran que todo está resuelto, nosotros creemos que la última carta no está echada, ni mucho menos; pues si bien, tanto el Artiguense como el Manlleu tienen tres puntos más que el Guixols, en positivos la diferencia es tan solo de uno, y los azulgrana pueden cosechar otros, ya que en esta segunda, le toca visitar a los equipos más endebles. Recordemos que el Guixols ha de rendir viaje a los siguientes campos: Blanes, Seo de Urgel San Celoni, Anglés y Alegría;

y han de pasar por el de la Carretera de Palamós, los más potentes hasta el momento presente: Artiguense, Manlleu, Calella, Figueras y Cassá, con la sola excepción del modesto Malgrat.

No pudo nuestro once representativo con el Artiguense, a pesar de que les metieron tres goles, empresa que no es nada fácil.

El Manlleu estuvo a punto de dar la campanada —batiendo al Figueras— y mantener el liderato en solitario, ahora no obstante, gracias a su estupendo empate, no ha dejado despegar a su más calificado rival.

El Anglés, debido a su pérdida de gas en las antesalas de la «Fede», no ha podido

deshacerse de su enemigo el Cassá, permitiendo se llevara un bonito punto, que le deja muy retrasado.

Los demás fueron de tónica local.

En la próxima jornada, vuelven a jugar en su terreno, casi los mismos del pasado domingo, favoreciéndose de tal circunstancia, el Figueras, Calella, Blanes, Artiguense y Anglés.

Si el Guixols no vence en su desplazamiento, se verá arrollado por el Calella y Figueras, y alcanzado por lo menos, por el Blanes. Si por el contrario ganasen nuestros muchachos, además de sumar dos positivos, nos situaríamos en una posición de privilegio.

Hay quien ha sugerido con cierta ironía, que el Guixols tendría que presentarse en Anglés con nueve jugadores, para corresponder con la misma fineza con que lo hicieron ellos en el partido del día uno.

La verdad es que los guixolenses, sin merma de sus posibilidades, y con mucha moral, acudirán a la cita, y harán los posibles para llevarse la victoria.

En resumen: jornada casera, con las naturales reservas en Cassá y Anglés.

CLASIFICACION REAL

Positivos: Artiguense y Manlleu, 4; Figueras y Guixols, 3; Calella y Cassá, 1.

Negativos: Blanes y Seo de Urgel, 1; Malgrat y Anglés, 2; San Celoni y Alegría, 5.

Gracer

Consulta interesante

Por creerla de interés general, recortamos de «Barcelona Deportiva» la siguiente consulta:

F. N. San Feliu de Guixols. — ¿Podrán los clubs de categoría regional que se clasifiquen para jugar la permanencia en Tercera división, fichar nuevos jugadores al comenzar dicho campeonato?

No, señor. El Reglamento de «Partidos y competiciones», en su artículo 55, dice:

En las competiciones que se jueguen en varias fases, sólo podrán alinearse en partidos correspondientes a a última los jugadores que

SUSCRIPCIÓN PRO AMBULANCIA

Suma anterior 56490'20

José Marí	100
Menció Mascort	25
S. A. R. F. A.	100
Manuel Muñoz	300
A. R.	1000
J. Llopart	50
José Golls	50
Tintorería Vila	25
Personal empleado en la casa Juan Sanjaume	368
La Casa Alemana	200
Camareros del Hospital de la Gavina	225
V. G.	100
J. A. R.	2000
P. V.	100
Productores y Empresa José Janó	503
María Jordana	15
José Teixidor	25
J. Cervera	50
Joaquín Masallé	30
N. Labrás y Sra.	500

62256'20

tuvieran reglamentariamente inscritos para las fases anteriores.

Los torneos de promoción o ascenso a determinadas categorías, en los que se participe por derecho de clasificación en otras competiciones, deben considerarse como fase complementaria de las que dieron tal derecho, y, por tanto, comprendidos en la prohibición que establece el párrafo anterior a los efectos de alineación de jugadores.»

Por lo tanto deberán estar inscritos con anterioridad a la fecha en que les corresponda jugar el primero de los cinco últimos partidos de la actual competición.

Es una anomalía, pero tendrán que jugar con inferioridad de condiciones a los que actualmente militan en Tercera División, salvo, que los clubs de Primera Regional, eleven una petición a la Nacional, para ver si se les puede autorizar el fichaje de jugadores sin limitación de edad, siempre que no hubieran jugado en Primera Regional en la actual temporada, para alinearlos en la fase de permanencia a Tercera División, de esta manera, se igualarían en condiciones con los clubs de dicha categoría.

30 años ha

Semana del 2 al 8 de Noviembre de 1924.

En el Concurso de Sardanistas celebrado en el campo de Deportes de Gerona, con motivo de las Ferias, obtuvo el primer premio la colla «Amics de la Sardana» de esta ciudad. Integraban dicha colla las señoritas Benita Comas, María Contijoch, Victoria Cruañas y Leontina Flo y los jóvenes José Colomer, Luis Juliá, Luis Matacás y Manuel Torres.

✱ Se inaugura el Salón Novelty en el local ocupado anteriormente por el Eden Concert. Según anuncia la empresa actuarán en dicho salón escogidos números de variedades dentro del mayor buen gusto y moralidad.

✱ En el Teatro Novedades actuará dentro breves días, una notable compañía de zarzuela dirigida por el actor Luis Calvo.

✱ En el vice-consulado de Noruega en nuestra ciudad, se lee un anuncio por el que se da cuenta del cambio de nombre de su capital Kristiania por el de Oslo.

✱ Durante esta semana ha llovido con mucha intensidad en toda la comarca, por lo que se han visto muy favorecidas las siembras que se efectúan durante este tiempo.

I. M.



GRAN LICOR

ESTOMACAL

BONET